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委員会報告 会長 斉藤 博司 

公式訪問です。ガバナーの丸山様、ガバナー補佐の木

村様、ようこそ当クラブへお越しくださいました。ありがと

うございます。さて、お互いの意見交換の場を設け、先

ほど理事を交えて懇談を終えました。その中で、私はど

のようにひそかに心をこめてその場に臨んだかをお話し

てみたいと思います。 

「わかった！！」と簡単に言うな（おっしゃるな）。人が人

を理解することなど簡単にできることではない。Ａという

人物が、著名人のＢ様に3ヶ月もかかってやっと会うこと

ができた。一通り話が終わり、Ａさんが質問なりをしよう

とした時、Ｂさんは「私はＡさんの言うことがよく理解でき

ました。また、Ａさんの言うとおりです」とていよく切り上

げた。その時、Ｂさん以上の聖人とＡさんより聡明な賢

人が相まじえて 3 年要して理解し合えた。たった 1 時間く

らいで、「もう分かった」とおっしゃるな！ 

Ｂさんは聖人以上で、Ａさんは賢人以上の人物であるは

ずがないのだが・・・・。 

さて会員増強です。 誘ってください。どこへでも行きま

す。 

 

幹事  井上 英幸 

 ＧＳＥでマレーシアに行ってみませんか  地区より参

加募集 

25 歳から４０歳までの若い意欲のある職業人を海外

に派遣して研修するという事業です 

 10/5（木）6 クラブ合同例会・親睦ゴルフコンペの案内

（当初はＩ・Ｍとして案内） 

皆様の出席をお願いいたします。 

 10/14-15 地区大会、追加募集いたします 

 10/11-13 長泉ＲＣ友好クラブ締結 10 周年念旅行。

皆さんの出席をよろしく！ 

 

 

第 7 グループガバナー補佐  木村 照男 様 

ご無沙汰しておりお詫び申し上げます。 

丸山ガバナーの和やかな雰囲気の中での懇談会クラブ

協議会でございました。皆様のご意見をいただきたいと

思っておりますので、よろしくお願いいたします。ガバナ

ーも 7 月 3 日北広島ＲＣの公式訪問を最初に、46 クラブ

の訪問を終えられております。今後もお体に気をつけて

全うしていただきたいと思います。 

 

 
会長挨拶  

親睦活動委員会委員長  白木 松敏 

次週は夜間例会です。カラオケで楽しみたいと思いま

す。 

昼間はゴルフです。北海道ゴルフクラブ/イーグルコー

ス/10:48 スタート 

 

 ニコニコ BOX

丸山ガバナー・木村ガバナー補佐よりニコニコボックス

いただきました。ありがとうございます。 

 

多賀   勲会員/先週欠席でした 

入口 博美会員/9 月 17-18 日インデアン水車まつり開

催です。ぜひご来場を！ 

坂井   治会員/ガバナーと一緒にＩＣ委員会で活動でき

ることに！ 

西野 文雄会員/前回は仕事で欠席。8 月よりミナクール

に勤務しておりますが、自由が効かなく

例会に出られないことが多くなります 

松坂 敏之会員/9 月 9 日千歳市健康まつり終えました。

9 月 10 日に甥が結婚しました。 幹事報告 
田口   廣会員/私の結婚記念日 9 月 11 日は、同時多

発テロ事件のあった「9.11」！！ 

 

 

 ガバナー卓話

第 2510 地区 ガバナー 丸山 敦士 様 

今のＲＩはエバンストンに事務局がありますが、会員の

減少により人頭分担金の減少となり、事務総長以外は

無給とし、事務所員も５４０名まで大幅に削減しておりま

す。運営の厳しさのため、会員の増強を強く訴えている

のが実情です。その中で日本は世界一の貢献度があり、

ＲＩは日本の会員増強に関しては首を長くして待ち望ん

でいるところです。 ガバナー補佐挨拶 

 今の時代 少子でありまして私の業界においても産婦

人科医の確保の問題に大きく影響、医者一人雇うと経

営が成り立たないほどであります。ＲＣにおきましても

年々会員が減少。妹背牛ＲＣは、１５年前になりますか

会員がゼロになった例があり、「マチからＲＣを消すな」

ということで当時の町長が自らクラブ再建に動くという例

が出るほど深刻なところもあります。 

 ロータリークラブは個性を大事にしなければなりませ

ん。隣のクラブより笑顔の人が一人多い。これだけでも



千歳セントラルの特徴になるかと思います。今年度テー

マ 率先しよう！ はウィリアム・Ｂボイド会長の言葉で

すが、ニュージーランドのパスト会長ハロルド・トーマス

氏がロータリーモザイクという本を書いておられます。

『ロータリアンは一人ひとりが考えているけれど、これが

模様になるのは纏まったときだ。ロータリアンとして纏ま

るとひとつずつの模様が全部違ったモザイクの模様に

なる』と書かれておりました。個性を大切にするロータリ

ーだから 100 年続いている。人の言うことを聞かないの

がロータリー。でもやっていることのすごいのがロータリ

ー。 

ミスプリントを大事にするところに個性の集まりというの

が出てくる。ロータリーの活動というのは本当に点でバ

ラバラ。そして一箇所に集まっているというこの面白さが

ロータリーの基本になる、という風に思います。クラブの

中でもミスプリントを大事にし、このミスプリントに対して

指導をしないでいただきたい。これが一番大事なのです。

変な人は変な人のままでロータリークラブの中において

置いていただきたい。これがクラブにとって名物という存

在になろうかと思います。いろんな方がいていろんな方

が共存できるというのが又ロータリーの一番楽しいとこ

ろでございます。しかし人の人格を尊重する、個性を認

めるということは非常に寛容の精神と申しましょうか。よ

ほど大きな心でないと認めることができません。お互い

の欠点をもろに出しながら、それを参考に自分の腕を磨

き社会性を磨いていくのがロータリーの一番いいところ

と思います。 

又、セントラルさんは退会防止委員会を設けたようで

すが、退会するのは自由にしていただきたい。入るも自

由、出るも自由。これが自立集団の原則。入るのはいい

けれど出てはいけないというのは暴力団の閉鎖集団か

も（笑い） 退会する原因としまして、リーダーシップの欠

如でしょうか。まず地区のガバナーが悪い、次はクラブ

の会長が悪い、全責任はクラブの会長にあります。いい

会長はみんながやったと錯覚させるようにして物事を進

める会長である。尊敬され、敬愛される会長はさらにそ

れよりも劣る会長であると言われます。一番よくない会

長は会員から恐れられる会長である。 ということは何

もしない会長が一番良い会長であるということですね。 

 

―― 以上、丸山ガバナーの楽しくユーモアのある 

お話は絶妙でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長・幹事・理事懇談

9 月 12 日 AM11 時～  会場/日航ホテル松の間 

[出席]会長 斉藤博司/副会長 和田次彦/幹事 井上

英幸/会長エレクト 入口博美/副幹事 佐々木俊

英/ＳＡＡ 田口廣/職業奉仕 坂井治/社会奉仕 

長手英記 

 

１． 第７グループの中でもセントラルＲＣはＣＬＰ・米山奨

学会に対して率先して実行されている。地区委員と

してもご協力をいただいているなどすばらしいスタッ

フがおり、敬意を表したい。 

２． 地区大会について 

地区においては地区大会の開催が今最優先課題と

している。 

現在約 880 名（昨年 1,800 名）の登録予定。懇親会

の出席実数は約５００名になると予測される。登録

だけでもお願いしたい。 

３． 今年度 初めて「広報補助金制度」を設けた。 

ロータリーの広報活動に是非活用して欲しい。 

10 月 31 日締め切り 3,000 ドル 

４． 会員増強に対して実績のあったクラブへ「会長賞」

を贈ることにしています。7 月 1 日から 2 月 1 日の間

において増員していることが条件なので、該当する

クラブは申請していただきたい。 

 

斉藤会長よりクラブの活動方針について説明 

１． ＣＬＰによる会員全員参加型のクラブづくりについて 

２． 支笏湖周辺台風災害復興の森づくり事業への参加

について 

 

職業奉仕の活動について、また、ＣＬＰにより、組織の構

成上 3 大奉仕部門を奉仕プロジェクト委員会にまとめた

が、地区との組織構成の整合性が保てないのでは・・と

の質問に対して、丸山ガバナーから、ざっくばらんにユ

ーモアたっぷりの和やかさでご指導いただいた。 


